

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023

19711147 - ADREA JANE PUTRI SUSANTO

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	belum panggil bantuan dan pastikan lingkungan aman...perhatikan seluruh sistematika tindakan dengan baik setiap langkahnya dan lakukan yang teliti...makan yg baik dan istirahat cukup agar stamina dan fokus mu baik ya....jadi s/d akhir ujian masih fokus dan bertenaga.
STATION IPM 2	kurang cek respon pasien, selang oksigen jangan disambungkan dengan ET ya
STATION IPM 3	Berlatih kembali untuk menilai GCS dan menentukan skoring GCS ya Mbak Jane. Pemeriksaan fisik belum dilakukan (juga tidak mengusulkan). Untuk pemeriksaan neurologis; refleks fisiologis (teknik pemeriksaan masih kurang tepat, refleksnya belum keluar, lakukan pemeriksaan pada kedua ekstremitas ya).
STATION IPM 4	Ax belum menggali rwyt penyakit lain & kebiasaan minum obat antinyeri, px fisik VS pertama kali seharusnya suhu d tdk runtut blm memeriksa kepala, bedakan peristaltik dan bising usus, px penunjang benar 1, Dx belum sesuai belum mengejar keluhan dg baik, komunikasi ckp edukasi blm dilakukan, profesionalisme, sdh santun dan hati2 dan empati thd pasien
STATION IPM 5	pemeriksaan psikiatri untuk tingkah laku adalah hipoaktif bukan gelisah, pemeriksaan proses pikir perlu dirinci mengenai bentuk pikir nonrealistis, isi pikir ada ide bunuh diri, progresi pikir remming dan bloking, mood bukan buruk tapi sedih ya, halusinasi dijelaskan halusinasi auditorik.
STATION IPM 6	dx kurang tepat, tata;aksana emergensi tak ada, kalau pakai handscoon itu kanan lebih dulu (kalau melepas kiri lebih dulu), pastikan dulu pembuluh darahnya, jika akan menusuk ulang --> desinfeksi lagi jika sudah tersentuh. jangan lupa ucapkan bismillah
STATION IPM 7	Ax: cukup lengkap//PF status generalis hanya periksa abdomen//PP 3 sudah interpretasi//Dx benar//Th.pilihan antibiotik dosisnya tidak tepat, antiemetik signanya tidak tepat
STATION IPM 8	dokter jane, suaranya jangan terlalu pelan yaa dok..anamnesis masih minimalis bangeet yaa dok, RPD, RPK, Kebiasaan dan beberapa faktor resiko lainnya belum digali secara maksimal sehingga ada beberapa informasi yang terlewatkan. belajar lagi yaa dok terkait jenis-jenis vulnus :), belajar juga terkait masalah aktif dan masalah pasif yaa dok agar diagnosis dan tatalaksananya lebih tepat :)
STATION IPM 9	di awal empati pada pasien baik, pada ax faktor kebiasaan tidak tergali, faktor risiko belum tergali, dilatih lagi dik dalam memasang tensi, sptnya masih bingung, belum meminta izin saat membuka baju pasien, belum px thorax, usulan px penunjang baik, interpretasi baik, Dx dan DD betul, edukasi masih minimal waktu habis